

Ensemble pour la transition alimentaire

Les 10 associations lauréates vont recevoir 5 000 € de la part de la Fondation Carrefour et présenter leur projets au sein des centres commerciaux Carmila

Après avoir étudié les 60 projets reçus dans le cadre de leur appel à projets *Ensemble pour la transition alimentaire*, la Fondation Carrefour et Carmila annoncent aujourd'hui les 10 associations récompensées pour leurs initiatives en faveur d'une alimentation saine et respectueuse de l'environnement.

La Fondation Carrefour et Carmila ont lancé cet appel à projets pour soutenir les initiatives, au niveau local, en faveur de l'agriculture durable, l'anti-gaspi, et l'éducation nutritionnelle.

Les 10 associations lauréates sont **Association Saveurs et Senteurs de Mayotte, Eco-Locaux, Entreprendre pour Apprendre Bourgogne Franche-Comté, Espace Centre, IMVEC, LibRT Régie du territoire du Libournais, LPO Auvergne Rhône-Alpes, Marché Paysan de Gueux, Fondation Massé-Trévidy et PTCE Vivre les Mureaux !**

Chacune d'elles recevra une dotation de 5 000 € afin de développer ou pérenniser des initiatives en faveur des trois thématiques liées à la transition alimentaire, en France : l'agriculture durable, l'éducation nutritionnelle et l'anti-gaspi. La Fondation Carrefour et Carmila sont ravies de pouvoir récompenser des associations dans de nombreuses régions de France. Les associations lauréates pourront, si elles le souhaitent, venir présenter leur projet au sein du centre commercial Carmila de leur région afin d'y sensibiliser le grand public.

La vie économique et le dynamisme associatif des territoires sont un enjeu pour Carmila, 3ème société cotée de centres commerciaux en Europe continentale. Pour la Fondation Carrefour, le soutien aux associations est au cœur de sa mission en faveur de la transition alimentaire. *“La Fondation Carrefour et Carmila sont fières d'apporter leur soutien à ces associations. En effet, leurs initiatives s'inscrivent dans une démarche de démocratisation et d'accessibilité à une alimentation saine et durable” Marie-Astrid Raoult, Directrice de la Fondation Carrefour.*

“L'ancrage territorial des centres commerciaux Carmila permet de toucher le tissu local, tandis que la Fondation Carrefour nous permet d'avoir une visibilité plus nationale, c'est ce qui a fait la réussite de cet appel à projets : 10 lauréats répartis dans toute la France. ” Corinne Teste, Directrice RSE chez Carmila.

Plus d'informations

Contact communication Fondation Carrefour - Tél. : 06 08 57 06 89 / Email : angelique_diarra@carrefour.com

Contact communication Carmila -Tél : 06 87 77 48 80 / Email : morgan_lavielle@carmila.com

A propos de la Fondation Carrefour

Créée en 2000, la Fondation d'entreprise Carrefour remplit une mission d'intérêt général en France et dans le monde en faveur de la transition alimentaire solidaire. Son engagement s'appuie sur 3 axes majeurs : l'agriculture durable et solidaire, l'anti-gaspi solidaire et l'engagement



sociétal. Avec son budget de 6,75 millions d'euros annuel, la Fondation a soutenu 47 projets en 2020 et a accompagné des milliers de personnes dans les 8 pays intégrés du Groupe et l'État de Taiwan.

A propos de Carmila

Troisième société cotée de centres commerciaux en Europe Continentale, Carmila a été créée par Carrefour et de grands investisseurs institutionnels en vue de transformer et valoriser les centres commerciaux attenants aux magasins Carrefour en France, Espagne et Italie. Au 31 décembre 2020, son portefeuille était constitué de 215 centres commerciaux, leaders sur leur zone de chalandise, et valorisés à 6,15 milliards d'euros. Plaçant la proximité au cœur de toutes ses actions, Carmila a pour ambition de simplifier la vie et d'améliorer le quotidien des commerçants et des clients au cœur de tous les territoires. Animées par une véritable culture commerçante, ses équipes intègrent l'ensemble des expertises dédiées à l'attractivité de ses actifs : opérations, direction de centre, commercialisation, marketing digital local, new business et RSE. Carmila est cotée au compartiment A sur Euronext-Paris sous le symbole CARM. Elle bénéficie du régime des sociétés d'investissements immobiliers cotées (« SIIC »). Le 18 septembre 2017, Carmila intégrait les indices FTSE EPRA/NAREIT Global Real Estate (EMEA Region). Le 24 septembre 2018, Carmila intégrait les indices Euronext CAC Small, CAC Mid & Small et CAC Alltradable.

A propos de Association Saveurs et Senteurs de Mayotte

L'association Saveurs et Senteurs de Mayotte a été créée en 2011 par des agriculteurs transformateurs. Elle a pour mission la valorisation des produits locaux et l'accompagnement technique et réglementaire de ses adhérents. Depuis 2018, elle porte le projet de structuration de la filière vanille de Mayotte, en appuyant les producteurs sur leurs itinéraires techniques grâce à des formations et du suivi individuel en faveur de l'agroécologie. Les producteurs sont rémunérés à un prix minimum et juste. Des prestations d'agrotourisme se développent afin de valoriser leurs métiers.

A propos de Marché paysan de Gueux

Créée en novembre 2020, l'association de marché paysan de Gueux a pour but de proposer aux visiteurs une diversité de produits ainsi qu'une qualité de produits en favorisant les petits producteurs locaux et donc le circuit court. Depuis maintenant 1 an, le marché paysan de Gueux a lieu chaque premier samedi du mois et a pu accueillir une centaine d'exposants différents, qu'ils soient producteur, créateur ou encore artisan.

A propos de Entreprendre Pour Apprendre Bourgogne Franche-Comté

Entreprendre Pour Apprendre BFC est une association qui rassemble des jeunes, des professionnels du monde de l'entreprise et des encadrants de jeunes autour de projets de Mini-Entreprises. Créativité, investigation, travail en équipe, découverte du monde économique, mais surtout découverte de son propre potentiel, ce programme immerge des jeunes de 9 à 25 ans dans l'expérience collective de l'entrepreneuriat, de l'idéation à l'ébauche d'un prototype de produit, parfois même jusqu'à la création du bien ou du service et sa vente.

A propos de La Régie LibRT du territoire du Libournais

La Régie LibRT œuvre dans l'Insertion par l'Activité Économique depuis 15 ans. Son objectif est de répondre à tous les besoins non pourvus ou mal pourvus du territoire du Grand Libournais. Elle a trois activités principales, permettant de proposer des postes aux habitants privés d'emploi : nettoyage, espaces verts et peinture. En 2021, l'association se lance dans le maraîchage pour répondre aux difficultés d'accès à une alimentation saine et locale pour les personnes les plus en difficulté.

A propos de la LPO Auvergne Rhône-Alpes

Depuis plus de 100 ans, la LPO agit en faveur de la biodiversité dans toute la France. En Auvergne-Rhône-Alpes, la LPO AuRA, reconnue d'intérêt général, est une actrice incontournable de la préservation de la nature sauvage, grâce à ses 10.800 adhérents, ses 120 salariés, sa force militante, ses actions de terrain et son expertise. Sa mission est d'assurer la sauvegarde des espèces sauvages et la préservation de leurs habitats, avec l'ensemble des citoyens et tous les acteurs de la société.

A propos de Le PTCE Vivre Les Mureaux

Le PTCE Vivre Les Mureaux a pour vocation de dynamiser le territoire en favorisant l'essor des projets d'économie sociale et solidaire qui ont un fort impact local et qui créent des emplois majoritairement non délocalisables tout en respectant les hommes et l'environnement. Les principales activités sont le vivre-ensemble, le tourisme expérientiel, l'insertion-Emploi et les jardins permacoles.

A propos de IMVEC

Créée en juillet 2014, IMVEC, association loi 1901 agréée ESUS, œuvre dans le secteur de l'ESS, notre objet est l'insertion et l'amélioration du cadre de vie par des activités socio-culturelles, traditionnelles et à la sauvegarde du patrimoine local. A travers notre activité support, de maraîchage et d'arboriculture de plein champ en agriculture biologique (produits « authentiques » de La Réunion), nous promovons une agriculture biodynamique pour une alimentation saine, durable, locale et accessible, qui mêlent impacts positifs écologique et social.

A propos de la Fondation Massé-Trévidy

La Résidence Pen Allé située à Loctudy dans le Finistère Sud est un des 7 Établissements d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes (EHPAD) appartenant à la Fondation Massé Trévidy, organisation d'action sociale et médico-sociale intervenant sur les secteurs de l'enfance, du handicap, de la lutte contre les exclusions, et des personnes âgées et dépendantes. La Résidence dispose de 51 places d'EHPAD, 25 places en Unité Alzheimer, 6 places pour Personnes Handicapées Vieilles et 6 places en accueil de jour.

A propos de Espace Centre

L'association a pour vocation de renforcer les liens sociaux et familiaux, de favoriser la solidarité de voisinage ainsi que la vie collective, et de renforcer l'autonomie et la prise de responsabilité de ses usagers. Espace Centre met tout en œuvre pour mener à bien des ateliers/animations mis en place par/pour les habitants toutes générations confondues, en répondant aux problématiques repérées dans le cadre d'une démarche de diagnostic collaboratif. 5 axes ont été retenus : Jeunesse, Famille, Vivre ensemble, Santé bien-être et Socio-culturel.

A propos d'Eco-locaux

Eco-locaux est une association créée en 2020 qui souhaite démocratiser la consommation responsable et la rendre accessible au plus grand nombre via la mise en place d'un magasin solidaire en ligne. Ce magasin propose plus de 200 références éco-responsables de la vie quotidienne et de première nécessité. Dans une logique 0 déchet, les livraisons des produits se feront à vélo en utilisant les tiers-lieux comme lieux de dépôt. Des ateliers culinaires seront également proposés dans les tiers lieux afin de vulgariser ces pratiques alimentaires durables.